

DEPORTES | Karate

Diez karatecas del C.D. Shotokan Villoslada presentes en la Gran Final de la Liga Nacional de Karate en Tenerife

El club prieguense clasifica a diez deportistas para la cita que reúne a los ocho mejores del ranking nacional en cada categoría

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 10 de diciembre de 2025 - 17:04



El C.D. Shotokan Villoslada de Priego de Córdoba estará presente este fin de semana en la Gran Final de la Liga Nacional de Karate, que se celebra en Puerto de la Cruz (Tenerife), con una destacada participación: diez de sus karatecas han logrado clasificarse entre los ocho primeros del ranking nacional en sus respectivas categorías.

La gran final de esta competición nacional, organizada por la Real Federación Española de Karate y D.A., reunirá en el Polideportivo Miguel Ángel Díaz Molina a los mejores competidores del país, desde categorías inferiores hasta veteranos, en la última y decisiva cita del calendario nacional.

El C.D. Shotokan Villoslada estará representado por:

- Alevín: Pablo Bujalance
- Infantiles: Aris Diakabou, Julio Palacios, Jimena Bujalance
- Juveniles: Miguel Ángel Cobo, Natalia Trujillo, Carmen Sánchez
- Cadetes: Manuel Bonilla, Lydia Pareja
- Veteranos: Isabel Garrido

La clasificación de estos diez deportistas refleja el alto nivel competitivo del club prieguense y el trabajo continuado de su cuerpo técnico, en una liga donde solo acceder a la Gran Final ya supone situarse en la élite del karate nacional.

La Gran Final de Tenerife, integrada en el calendario oficial de la Liga Nacional y Liga Iberdrola de Karate de la RFEK Real Federación Española de Karate, se ha consolidado como uno de los eventos más exigentes y con mayor proyección del karate español.